Seite: 16



Thema: Kaiserwiese
Autor: Sandra Frank

## Fetzer auf der Wiesn

**Wiener Oktoberfest** | Musikalische Trio aus Breitenwaida bestreitet einen Frühschoppen am Wiener Oktoberfest und freut sich drauf.

## Von Sandra Frank

BREITENWAIDA, WIEN | Wer heuer Österreichs größtes Oktoberfest im Wiener Prater besucht, der wird bekannte Stimmen aus dem Bezirk hören: "Die Jungen Fetzer" geigen am Donnerstag, 10. Oktober, in "Wojnars Kaiserzelt" zum Frühschoppen (12 bis 14.30 Uhr) auf.

Das Trio, das aus Johannes Wilfinger, Lukas Langer und Manuel Prögelhof besteht, ist seit einigen Jahren als beliebte Tanz-, Party- und Unterhaltungsband im ganzen Weinviertel und darüber hinaus unterwegs, um landauf und landab für gute Stimmung und Unterhaltung zu sorgen. "Es freut uns sehr, dass wir uns jetzt auf einer



Lukas Langer, Manuel Prögelhof und Johannes Wilfinger, besser bekannt als "Die Jungen Fetzer" treten heuer erstmals beim Wiener Oktoberfest auf. Foto: privat

so großen Plattform präsentieren dürfen. Wir werden sicher alles geben!", verspricht der Mastermind der Band, Johannes Wilfinger.

Doch bevor es die drei fetzigen Jungmusiker in die Bundeshauptstadt verschlägt, steht ein anderer großer Auftritt im Zeichen des Oktoberfestes in ihrem Terminkalender: Kommenden Samstag, 28. September, dürfen "Die Jungen Fetzer" auf einer DDSG-Oktoberfest-Schifffahrt durch die Wachau ihr Können unter Beweis stellen.